



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIOBRAS SANDINISTAS. Managua, abril 6 (AP). Con armamento de fabricación soviética, soldados del ejército sandinista participan en maniobras destinadas

a la defensa de Managua. En reiteradas oportunidades, el régimen sandinista ha dado a conocer que espera una invasión de los Estados Unidos.

“No fumar” en la sede de la OMS en Ginebra

Ginebra, abril 6 (AP). Al romper un cenicero de vidrio con un martillo, el Director General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) simbolizó hoy la puesta en vigencia de la prohibición de fumar en la sede aquí de ese organismo.

La prohibición entrará en vigor mañana, fecha en que se celebra el Día Mundial de la Salud.

Ante alrededor de un centenar de periodistas y de empleados, el director general Halldan Mahler dijo que su Organización trans-

—Pasa a la página 74—

Fuerzas iraníes derriban dos aviones iraqueses

Beirut, abril 6 (UPI). Fuerzas iraníes derribaron hoy dos aviones de Iraq que intentaban atacar instalaciones petroleras de Irán en el Golfo Pérsico, informó la agencia oficial de noticias IRNA de Teherán. Radio Teherán dijo que aviones de combate ira-

níes salieron al paso de “varios” aparatos de retropropulsión que se dirigían a las instalaciones petroleras de Irán, y fuerzas de tierra derribaron a dos de los aparatos con fuego antiáereo.

Ni la agencia IRNA ni la

—Pasa a la página 23—

Incidentes durante los comicios egipcios

El Cairo, abril 6 (UPI). Los egipcios votaron hoy en elecciones parlamentarias perturbadas por denuncias opositoras de fraude y actos de violencia que dejaron un muerto, 64 heridos y centenares de detenidos.

Aproximadamente

21.000 recintos de votación fueron abiertos para que acudieran 14 millones de personas a depositar sus papeletas a fin de elegir una Asamblea del Pueblo, o Parlamento, de 448 miembros y por un mandato de cinco años.

—Pasa a la página 74—

Opaca sesión en Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 6 (AP). A pesar de que el promedio Dow Jones de 30 industriales terminó hoy al

—Pasa a la página 74—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN COMICIOS. Egipto, abril 6 (AP). El presidente egipcio, Hosni Mubarak, visto esta mañana participando en los comicios parlamentarios. Dijo estar satisfecho de la respuesta del pueblo egipcio al proceso.

Pdte. Alan García supera rebelión

Lima, abril 6 (DPA). El presidente del Perú, Alan García superó hoy definitivamente el intento de rebelión de la aviación militar, al imponer definitivamente su decisión de destituir al comandante general de la Fuerza Aérea, general Luis Abram Cavallerino, quien se puso en contra del Jefe de Estado.

“Los fantasmas quedaron atrás”, subrayó el Primer Mandatario peruano, refiriéndose a otros tiempos —según señaló—, en que una decisión de esa naturaleza acarrearía la interrupción de un gobierno civil y democrático en el país.

García dijo que en esta oportunidad “las aguas nunca salieron de su nivel”, al referirse a la destitución del general Abram Cavallerino, “muy necesaria para mantener el orden en el país”, que ha sido finalmente aceptado por el alto jefe militar y los mandos de la Fuerza Aérea.

Abram Cavallerino fue cesado por intervenir en política, haciendo campaña en contra de la reciente promulgación de la ley que cree el Ministerio de Defensa, que unifica al Ejército, la Marina y la Aviación bajo un sólo portafolio. Al ente-

—Pasa a la página 74—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASPIRANTE. Washington, abril 6 (Reuters). Jack Kemp, congresista de Nueva York, anuncia que buscará la nominación del Partido Republicano para las elecciones presidenciales de 1988.

Conservadores de Gran Bretaña están en ventaja

Londres, abril 6 (UPI). Encuestas de popularidad publicadas hoy muestran a los conservadores de la primera ministra Margaret Thatcher con ventaja sobre sus partidos rivales, lo que alimenta la fiebre electoralista y aumenta las posibilidades de que se convoquen elecciones anticipadas.

Las elecciones debían realizarse en junio de este año.

En medio de crecientes

—Pasa a la página 23—

Suecia condiciona seguir dando ayuda a Vietnam

Pekín, abril 6 (UPI). El primer ministro de Suecia, Ingvar Carlsson, declaró hoy que su país no invertirá en ningún nuevo proyecto de ayuda económica a Vietnam, hasta que Hanoi prometa que antes de 1990 evacuará todas sus tropas de Camboya.

“Vietnam es uno de los

países a los que hemos dado mayor ayuda económica”, indicó Carlsson durante una conferencia de prensa, en el cuarto día de una visita de una semana que realiza a China.

“El bombardeo que Estados Unidos realizó en Vietnam fue terrible y pro-

—Pasa a la página 23—

Multan con \$10,500 millones a la TEXACO

Washington, abril 6 (UPI). La Corte Suprema dictaminó hoy que una corte federal no debería haber intervenido en la batalla por la adquisición de la empresa Getty Oil, en un duro golpe a los intentos de la compañía petrolera Texaco para evitar el pago de

casí 11.000 millones de dólares a su rival Pennzoil.

La decisión unánime de la Corte Suprema devolvió el caso a un tribunal de Texas, donde un jurado de Houston decidió imponer una multa a Texaco de 10.530 millones de dólares

—Pasa a la página 23—

Reúnense presidentes de Israel y Alemania

Bonn, abril 6 (DPA). El presidente de Israel, Chaim Herzog, desde hoy en Alemania Oeste en visita oficial de cinco días, y el presidente de Alemania Oeste, Richard von Weizsäcker, destacaron coincidentemente la responsabilidad histórica alemana en el futuro del estado de

Israel.

En una cena ofrecida al visitante en el palacio de Augustsburg, en Bruenell, afirmaron ambos que no es posible considerar no ocurridos los crímenes del pasado, pero que se ha de dar oportunidades al futuro.

En su discurso, resaltó

—Pasa a la página 74—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OFRENDA FLORAL. Bergen-Belsen, Alemania, abril 6 (Reuters). Los presidentes de Israel, Chaim Herzog, y de Alemania, Richard von Weizsäcker, (ambos al centro), participan en la ceremonia de colocación de una ofrenda floral en la tumba de las víctimas de los campos de concentración de Bergen-Belsen.

Embajada EU en Rusia es objeto de espionaje

Washington, abril 6 (AP). Un ex miembro del Comité de Inteligencia del Senado afirmó que la futura sede de la Embajada de Estados Unidos en Moscú, actualmente en construcción, ya está plagada de dispositivos de espionaje, y un congresista dijo que se están investigando otras 10 misiones diplomáticas norteamericanas por posibles fallas en la seguridad.

El senador Patrick J. Leahy dijo ayer que el “contratista para nuestra embajada (en Moscú) es la KGB (Policía Secreta Soviética). La realidad es que esta Embajada jamás podrá contar con medidas de seguridad”.

Por otra parte, el diario “The Washington Post” dice hoy que el representante Dan Mica, que se encuentra en Moscú para inspeccionar la nueva Embajada Norteamer-

ricana, indicó que el Departamento de Estado y jefes militares iniciaron investigaciones sobre otras 10 misiones de Estados Unidos, aunque no especificó cuáles son.

Pero Mica destacó que su consideración del problema sobre la construcción de la embajada se halla relegada a un segundo plano, ante la investigación del caso en que dos jóvenes guardias de la Infantería de Marina en la misión diplomática en Moscú permitieron que agentes de la KGB ingresaran a zonas secretas de esas instalaciones.

Funcionarios norteamericanos dijeron que aún no hay certeza de que ciertos sectores especiales y el sistema de comunicaciones en la embajada estén interferidos por

—Pasa a la página 89—